

La transformación de la logística regional hacia la sostenibilidad y la digitalización es uno de los principales objetivos del Programa de Difusión Tecnológica (PDT) "Logística Región de Tarapacá", instancia que beneficia a 30 empresas es apoyada por Corfo y ejecutada por Capacitación Opción EC Ltda.

Durante el seminario de lanzamiento del proyecto se sostuvo que otra de las metas es reducir la huella de carbono del sector logístico, para así aumentar la competitividad y potenciar las capacidades tecnológicas de las pequeñas y medianas empresas de Tarapacá.

Catalina Cortés, directora regional de Corfo, precisó que "este tipo de iniciativas promueve un desarrollo sostenible, fortaleciendo a nuestras empresas locales para enfrentar los desafíos del mercado global".

En el inicio del PDT se realizó una exposición de Marcos Oliva, especialista en Transformación Digital e Industria 4.0, quien se refirió a "Nuevas Tendencias Tecnológicas en el Sector de Logística Sustentable". Durante su intervención, resaltó casos de éxito en la implementación de tecnologías avanzadas para la optimización de procesos logísticos.

El programa también consultó talleres grupales diseñados para diagnosticar necesidades y compartir estrategias que promuevan prácticas logísticas más eficientes y amigables con el medio ambiente.

Pymes regionales se integran a proyecto de logística sustentable

Treinta empresas se capacitan en Programa de Difusión Tecnológica (PDT) de Corfo.



Asimismo, se destacó la colaboración con la Agencia de Sostenibilidad Energética y el programa Giro Limpio, acciones clave para potenciar los estándares de eficiencia energética en el transporte de carga. El proyecto se extenderá durante 12 meses y abordará temas como el uso de tecnologías IoT, inteligencia artificial, y gestión sostenible de flotas. Además, se prevé que las empresas beneficiarias reduzcan hasta un 15 por ciento su consumo de combustible y adopten prácticas digitales avanzadas.

La jornada concluyó con un llamado a continuar trabajando hacia una logística más eficiente y respetuosa con el entorno. Este evento, marca el inicio de un proyecto que posicionará a Tarapacá como referente en innovación y sostenibilidad logística en Chile y el Pacífico.

